

# なかつか 亮



## 小中学校すべての体育館へエアコン導入に続き ウエルカムセンター原 体育館もエアコン設置へ品川区が「検討」を約束

体育館へのエアコンが進みました。写真は区資料より

開催中の品川区議会第3回定例会にて、小中学校の体育館エアコン設置へ補正予算が示され、総務委員会にて全会一致で可決。本会議に送られました。質疑の中で私はウエルカムセンター原の体育館など、学校以外の体育館へのエアコン設置を提案しました。

ウエルカムセンター原は、もともとは原小学校の体育館だったところ。また区内には学校体育館の他に、戸越体育館、中葉企業センター内の体育館などがあり、地域スポーツやイベントなどに利用されています。

学校以外の体育館へのエアコン設置の提案について区は「ほかの施設についても、今後検討していきたいと思っている」と答弁。学校体育館に続き、他の体育館へのエアコン設置が前進しました。

まだ予算は組まれていませんが、一日も早い設置へ頑張ります。

# ニコン跡地を購入し 区民のための活用を

## 2回目のニコンへの 土地購入要望書を 品川区が提出へ

「何ができるのか」と関心が寄せられている、ニコン大井製作所跡地。象徴的だった工場も解体され、現在は防犯灯や養生シートが設置されています。



現在のニコン大井製作所跡地の様子

私はこの間、品川区に対してニコンより土地を購入し、区民のための活用を繰り返し提案。区は昨年1月にニコンに対する土地購入

要望書を提出し、ニコンより「売却するのかも含め、活用計画は決まっていない」との回答がありました。

1度目の提出から約2年が経つなか「2度目の要望書提出を」と改めて提案したところ、区より「区長名による提出へ現在、準備している」との答弁がありました。

区がニコンの土地を購入し、区民のための活用ができるよう、引

き続き力を尽くしたいと思えます。

## 住民にとって、どんな施設が必要か

私は、これまでも独自に地域住民アンケートを実施し、ニコン跡地の活用について、住民の意向調査を行い、区に伝えてきました。

多くの回答が寄せられるなか、特養ホームや認可保育園、障害者施設の他、図書館なども声も。また、戸越公園の様に散歩ができる公園や防災広場への要望も強かったです。

ニコン跡地の購入とあわせ、住民の声が反映される計画となるようがんばります。



# 住民の声を、品川区政に

日本共産党品川区議会議員 **なかつか亮**

## 次回の「気軽な町の無料法律相談会」のお知らせ

12月14日(金) 午後6時～8時 場所：日本共産党なかつか亮事務所  
弁護士と一緒に相談会を行います。生活のこと法律のこと、お気軽にご相談ください。

連絡先 昼：区議控室 **5742-6818** 夜：事務所 **3773-3231**

なかつか亮の駅前宣伝 火曜日朝7時半～大井町駅、金曜日朝7時半～西大井駅、土曜日夕方4時～大井町駅  
スタッフ募集：区政報告を駅前宣伝で配付して頂ける方を探しています。少しの時間だけでも助かります。